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PARTICIPANTES: Dr. José Luis A. Mora Guevara, Secretario de Desarrollo Académico; 

Mtro. Feliciano Palestino Escoto, Sec. Técnico de la SDA; QBP. María Virginia González 

de la Fuente, Jefa del Dpto. de Acreditación y Planes de Estudio; M. en C. Cesar Saúl 

Velasco H, Jefe de la Carrera; IQ. Andrea Hernández F., Coordinadora de Ciclo Básico; 

M. en C. Yennifer P. Arauz T., Coordinadora de Ciclo Intermedio; Ing. Aldo Valera M., 

Coordinador de Ciclo Terminal; IQ Arturo Enrique Méndez Gutiérrez, Secretario Técnico. 
 

 

Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inició con el siguiente ORDEN 
DEL DÍA:  
 

1. Plan de Trabajo del Plan de Estudios (Comisión de Mejora continua), H. 
Consejo Técnico, Trabajos con CUAIEED 

2. Asuntos generales. 
 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández informó al Dr. José Luis A. Mora Guevara 

que se envío el tomo I y II a la Dra. Cecilia Montiel de CUAIEED. Así mismo, informó que 

se elaboró el Plan de Trabajo para abordar el Plan de Estudios. 

El IQ. Arturo Enrique Méndez Gutiérrez presentó la planeación para la evaluación del 

contenido de la propuesta de Plan de Estudios, tomando como referencia las 

recomendaciones proporcionadas por la QBP. Ma. Virginia González de la Fuente. Indicó 

la estructura general de la planeación: Aspecto, rubro, subrubro, proyecto de 

modificación y fecha de término. Mostró los rubros a realizar: Carátula, índice, 

presentación, fundamentación académica del proyecto, metodología empleada en el 

diseño del plan y los programas de estudios, propuesta del plan de estudios (se revisarán 

los objetivos general y particulares, así como los perfiles intermedios, avanzado, de 

egreso y profesional), criterios para la implantación del plan de estudios, evaluación y 

actualización del plan de estudios (se actualizarán los aspectos de los ingresos y perfiles; 

se revisará el análisis de disciplinas que aborda el plan de estudios, se solicitará la guía 

de la UCA; se revisará el formato de la UCA para los mecanismos de actualización), 

referencias, anexos, directorio (se actualizará). 

El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández señaló que el documento de la planeación 

se enviará al Dr. José Luis A. Mora Guevara, QBP. María Virginia González de la Fuente 

y al Mtro. Feliciano Palestino Escoto para la realización de observaciones. 



El Dr. José Luis A. Mora Guevara preguntó si el Tomo II se abordará después o en 

paralelo al Tomo I, a lo cual el M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández indicó que se 

trabajará en paralelo. 

El Dr. José Luis A. Mora Guevara indicó que se solicitará una reunión de asesoría con la 

Mtra. Laura Elena Rojo para abordar la parte de evaluación y sistematización, ya que la 

Mtra. Cecilia Montiel es quién aborda la parte pedagógica. Expresó que después de estos 

acompañamientos, se enviará la información al H. Consejo Técnico. Sugirió realizar una 

planeación como la presentada para realizar el Tomo II. 

El IQ. Arturo Enrique Méndez Gutiérrez señaló que es importante decidir cuándo solicitar 

el curso con CUAIEED para que sirva como guía.  

La QBP. Ma. Virginia González de la Fuente recomendó que, al finalizar el semestre, se 

realicen reuniones entre los profesores que imparten las asignaturas para que exista 

retroalimentación de los programas de estudio. 

El Mtro. Feliciano Palestino preguntó si se tiene que esperar que CUAIEED exprese sus 

observaciones o se puede seguir trabajando en los puntos detectados de mejora, ya que 

considera que se puede trabajar a la par. 

En asuntos generales, se realizaron ajustes para la reunión que se abordará para 

conformar el Comité de Mejora Continua Eje Acreditación: Se realizaron observaciones 

al orden del día, se sugirió la integración del alcance del comité (informe de medio 

término y ampliación de la acreditación), cronograma de actividades y responsables (por 

categoría) e invitación a profesores. El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández expresó 

que la estructura de la carrera ya está trabajando en las evidencias correspondientes a 

la acreditación, también señaló que la Dra. Esmeralda Bellido envío los instrumentos, los 

cuales está ejecutando el IQ. Arturo Méndez. El IQ Aldo F. Varela indicó que se tiene 

una capacitación con la Lic. Guadalupe Marisol García Escalante para el uso de los 

servicios de la Biblioteca. El IQ. Arturo Méndez sugirió retomar el tema de la 

movilidad/vinculación de los estudiantes con la CD. Yolanda Gómez. Por último, el M. en 

C. Cesar Saúl Velasco comentó que se sigue trabajando con el CONIQQ. 

 

La sesión finalizó a las 11:00 am. 

 

Responsable de la minuta: 

 

M. en C. Pedro Lavias Hernández. 

  


